



Portes ouvertes du Parlement fédéral 21 juillet 2025

Nous sommes particulièrement heureux de pouvoir à nouveau vous ouvrir grand les portes du Parlement fédéral à l'occasion de notre fête nationale, le 21 juillet prochain.

Au programme

Un parcours balisé dans les bâtiments de la Chambre et du Sénat, à suivre à votre propre rythme, muni de notre brochure explicative.

La découverte de lieux emblématiques : montez l'escalier d'honneur, déambulez dans nos salles historiques et découvrez la salle des séances plénières.

Un quiz : apprenez-en davantage sur la Chambre et le Sénat en répondant à diverses questions.

Une chasse aux Schtroumpfs pour les petits : des Schtroumpfs se sont cachés dans notre bâtiment. Mais combien sont-ils ? Les enfants qui auront été bien attentifs recevront une surprise à la sortie.

Une animation musicale : de jeunes musiciens égayeront cette journée avec une série de mini-concerts (chaque demi-heure entre 11h30 et 17h30).

Informations pratiques

Ouverture : de 11 à 19h

Entrée : Place de la Nation (rue de la Loi), à hauteur du passage piétons arc-en-ciel.

Métro : Parc, Madou ou Arts-Loi

Contrôle de sécurité à l'entrée : les grands sacs, parapluies et autres objets encombrants, la nourriture et les boissons doivent être déposés au vestiaire.

Bienvenue à tous et toutes !